

トラストだより

平成29年

5月

ついこの前までジャケットを着ていたのに、
もはや初夏の陽気が続きます。春が年々短く
なるように思います。

株式会社東京トラスト

歴史ある花 バラのお話

西荻窪の街に綺麗なバラが咲き誇る季節がやってきました。

初夏の青空に色とりどりのバラが映え気分が明るくなりますね。

何となく西洋をイメージするバラですが、実は日本はバラの自生地

として世界に知られています。品種改良に使用する「原種」と呼ばれるバラのうち、ノイバラ、テリハノイバラ、ハマナシの3種は日本原産のバラ。古く万葉集や古今集にもバラを詠んだ歌が登場します。古来のバラは「うばら、いばら」、同じバラの仲間でも唐土から渡來したものは漢語の「薔薇」を音読して「しうび、そうび」と呼ばれ、日本原産のバラとは別物と考えられていたようです。このように古くから日本人にゆかりのあるバラですが、現在のように華やかな存在として愛好されるようになったのは明治以降。明治政府が「ラ・フランス」種のバラを輸入し青山官制農園（現在の東大農学部）で栽培させました。その後バラは接ぎ木で増やせることから、優秀な接ぎ木職人のいた埼玉県川口市の安行などで栽培が盛んにおこなわれるようになり、皇族や高級官僚といったパトロンを得て生産量が増加。昭和の頃になると一般家庭にも広く愛好されるようになりました。



古今集に詠まれた ラ・フランス
庚申バラ

不動産ニュース 空室管理の重要性について



警視庁は、不正に入手したクレジットカード情報を用いてインターネット上で商品を購入し、購入した商品を空室に発送させ受取名義人に成りますとして商品をだまし取る事件が発生した、と注意喚起を行った。事件検査の過程において、不動産業者の社員が犯人グループに空室の情報と合鍵の斡旋をしていましたことが判明した。空室が犯罪に利用されないようにするために、管理の徹底が求められる。

※当社では物件の鍵を施錠保管する、鍵を貸し出した業者の情報を一定期間保存するなど、オーナー様の大切な物件の安全を守るために今後とも危機管理を徹底してまいります。

東京都不動産協会ニュースより

* 西荻グルメ *

炭火焼肉ホルモン

西荻の三四郎

4月にオープンしたばかりの焼肉屋さん！

八幡山にある焼肉屋さんの2号店です。

みんなが驚いたハラミの超厚切りはインパクト大！

お肉の味わいがしっかりしていてとても美味しかったです。

店名の通りホルモンの種類がとても豊富！メニューのカレーライスも隠れたイチオシです（^ ^）

杉並区西荻南3-8-9（バス通り側が入口です） TEL:03-5941-9334

